

令和2年12月11日

保護者の皆様

国分寺市立第一小学校

校長 堀田 直樹

「生活のきまり」について

師走に入り、寒さも本格的になってきました。皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。また、日ごろより本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。

本校の生活上のきまりについて10月30日付のプリントでお知らせしたところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のための教室の換気の方法と、それに伴う防寒について、例年とは異なる対応をさせていただきますので、お知らせいたします。

記

登下校

- 道路の端を歩行し、話に夢中になったり、ふざけたりしないようにしましょう。
- ポケットに手を入れて歩かないように、寒いときは手袋を着用しましょう。
- 暗くなる時間が早いので、下校後も交通安全に気を付けましょう。

学校での過ごし方

- 「チャイム着席」など、時間を守り、行動しましょう。
- 廊下や階段は、安全に気を付けて、右側を歩きましょう。
- 暖房器具の操作は担任がします。常時、換気をしましょう。
(今年度は、コロナ感染症対策として、上記のように休み時間だけでなく、授業中も、上段の窓を20cm開け、換気をしています。下段の窓と教室のドアは閉めますが、寒い場合は学習に支障のない防寒は可とします。以下「冬の服装など」を御参照ください。)

冬の服装など

- 登下校のとき以外は、~~ジャンパー~~、手袋、帽子、マフラー、ネックウォーマーなどは着用しないで過ごしましょう。(膝掛けについては、安全・衛生・管理の面から、低学年での使用は見合わせ、中・高学年からとします。)
※着用することによって腕の動きが制限されて文字が書きづらくなるような上着や、本人が管理できない場合、指導の上、使用について相談させていただきます。
※現在も持ち主の見付からない忘れ物、落とし物が多数あります。身に着ける物を含め、持ち物への記名をお願いします。
- 体育の授業で寒いときは、体育着の上にトレーナーを着てもかまいません。なお、ジャンパーやコート、チャック付き・フード付きのもの、タイツ・レギンスは動きにくく危険なので着用できません。
- 防寒のためカイロを使用する場合は、服に貼り付けるなどして、しっかり管理しましょう。遊び道具として使用してはいけません。
(学校では、カイロを手を持ちたり、机の上に出したりしないよう指導しています。服に貼り付けるなどしていただき、携帯の工夫へのご協力をお願いします。)
- また、学校でマスクを借りた際には、個包装のマスクをお返しいただきますようお願いいたします。